

Un investigador de Castellón recibe una beca de excelencia de la Caixa - Mediterráneo - 07/11/2018



►► El investigador castellanense Borja Esteve es uno de los becados.

BORJA ESTEVE CENTRará SU PROYECTO EN LA CRANEOSINOSTOSIS

Un investigador de Castellón recibe una beca de excelencia de la Caixa

◻ Hará su posdoctorado en la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El investigador castellanense Borja Esteve ha recibido la beca Junior Leader de la Caixa para cursar su posdoctorado en el Departamento de Ciencias Experimentales y de la Salud, de la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona. Allí Esteve tratará de dar respuesta a si la evolución puede explicar los defectos de nacimiento,

en concreto, si la historia evolutiva predispone al ser humano a la craneosinostosis y qué aportar sobre esta enfermedad.

Se trata de una patología que se desarrolla al nacer, en la que una o más de las suturas que separan los huesos del cráneo se cierran de forma prematura, lo que puede causar malformaciones en la cabeza y daños cerebrales. Aunque para la humanidad es una enfermedad, la craneosinostosis comparte muchas características con la evolución normal que sufre la cabeza.

Esta investigación podría tra-

ducirse en herramientas novedosas para diagnosticar y tratar la patología, además de ofrecer nuevas perspectivas sobre la evolución del cuerpo humano.

400 MILLONES // El compromiso de la Caixa con la investigación tiene más de 30 años, cuando inició su programa de becas. Desde entonces, la entidad ha destinado cerca de 400 millones de euros a la formación de excelencia. Este año ha entregado 75 nuevas ayudas a proyectos de investigación e innovación tanto nacionales como internacionales. ▬